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Assembleia de Freguesia de Alcanhões 

Ata n.º04/2016 

(Ata N.º14 de 2013/2017) 

Aos vinte e sete dias do mês de dezembro do ano de dois mil e dezasseis pelas vinte e 

uma horas e trinta minutos, sob a Presidência de Luís Miguel Santana Justino, 

reuniu, em sessão ordinária, na sede da Junta de Freguesia, a Assembleia de Freguesia 

de Alcanhões, com a presença dos elementos da Mesa da Assembleia: Sr. Luís 

Justino (Presidente), Sr.ª Isa Escapa (Primeira Secretária), Sr. Carlos Pimenta 

(Segundo Secretário) e dos restantes membros da Assembleia de Freguesia: Sr.ª Eunice 

Mendes, Sr. José Fernando Almeida Gonçalves, Sr.ª Margarida Péguinho e Sr. 

Luís Mendonça, assim como os elementos da Junta de Freguesia: Sr. Pedro Mena 

Esteves (Presidente), Sr. Luís Claudino (Tesoureiro) e Sr.ª Cristina Araújo 

(Secretário). 

Justificou ausência Sr. Jorge Antunes e Sr.ª Teresa Ferra.---------------------------------- 

Verificada a existência de quórum o Senhor Presidente da Assembleia, deu por 

iniciada a sessão e saudou todos os presentes.--------------------------------------------------. 

O Senhor Presidente da Assembleia solicitou que se passasse o período antes da ordem 

do dia, para o último ponto da ordem: “Outros assuntos de interesse para a 

Freguesia”, que foi aprovado por unanimidade.------------------------------------------------ 

Como foi distribuída a todos a ata da Assembleia anterior, foi dispensada a sua leitura. 

Foi posta à votação sendo APROVADA COM SEIS (6) VOTOS A FAVOR E UMA 

(1) ABSTENÇÃO.----------------------------------------------------------------------------------- 

A Ordem de Trabalhos foi a seguinte:----------------------------------------------------------- 

I- Apreciação, Discussão e Votação do Plano de Atividades, Orçamento e 

Mapa de Pessoal para 2017;-------------------------------- 

II- Análise do Relatório de Consultoria ----------------------------------------------- 

III- Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------------- 
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O Senhor Presidente da Assembleia começou a Ordem de Trabalhos com o Ponto 

Um: Apreciação, Discussão e Votação do Plano de Atividades, Orçamento e Mapa 

de Pessoal para 2017;------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta saudou os presentes e começou a explicar as rúbricas do 

Orçamento para 2017. O Sr. Presidente da Junta explicou que o Orçamento está 

elaborado com base em Receitas Correntes no montante de 112.813,19€ e em Receitas 

de Capital no montante de 82.256,00. No âmbito das despesas o Orçamento apresenta 

uma previsão de Despesas Correntes no montante de 112.813,19 e em Despesas de 

Capital no montante de 82.256,00€.--------------------------------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta explicou o ponto de situação do Mapa de Pessoal da Junta.-- 

O Sr. Luís Mendonça colocou uma dúvida relativo à manutenção do serviço dos CTT, 

sendo que se tinha falado na última assembleia que esse serviço está em défice, como se 

irá assegurar o pagamento ao funcionário. O Sr. Presidente da Junta afirmou a 

manutenção deste serviço na Junta de Freguesia de Alcanhões e esclarece que a situação 

ideal é ter 2 funcionários de secretaria e 2 de exterior, de modo a assegurar férias ou 

baixa. Informou da possibilidade de ser criado um concurso público para formalizar 

essa possibilidade.------------------------------------------------------------------------------------ 

Não havendo mais dúvidas, o Sr. Presidente da Assembleia colocou o Orçamento e o 

Plano de Atividades a votação, sendo APROVADO COM SEIS (6) VOTOS A 

FAVOR E UMA (1) ABSTENÇÃO.-------------------------------------------------------------- 

De seguida, o Sr. Presidente da Assembleia colocou o Mapa de Pessoal para 2017 a 

votação, sendo APROVADOS POR UNANIMIDADE---------------------------------------- 

Passou-se de seguida ao Ponto dois da Ordem de Trabalhos: Análise do Relatório de 

Consultoria.------------------------------------------------------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta passou a explicar o relatório elaborado pelo Executivo em 

conjunto com a empresa de consultoria que espelha a atividade do Executivo no quarto 

trimestre.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais dúvidas ou questões, passou-se de seguida ao Ponto três da Ordem 

de Trabalhos: Outros assuntos de interesse para a Freguesia.---------------------------- 

Foi dada palavra ao Sr. Presidente da Junta que informou que o relatório de atividades 

do 4º trimestre de 2016, com as seguintes atividades:------------------------------------------ 

• Foram feitos trabalhos de limpeza em várias ruas da Freguesia.--------------------- 
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• Foram cortadas as bermas com o corta balças e roçadoras. --------------------------- 

• Foram curadas bermas e passeios, assim como pequenos arranjos em várias ruas. 

• Foi feita a mobilidade de funcionários.-------------------------------------------------- 

• Foi dado formação aos funcionários.---------------------------------------------------- 

• Foi feito a manutenção com tout - venant e alcatrão em diversas ruas.------------- 

• Limpeza dos fontenários.------------------------------------------------------------------- 

• Limpeza de sarjetas.------------------------------------------------------------------------ 

• Manutenção e limpeza dos sanitários públicos. ---------------------------------------- 

• Intervenções com pequenos arranjos e limpeza no JI e EB1.------------------------- 

• Reparação e manutenção do Ar condicionado nas salas da Eb1.--------------------- 

• Foi requalificado as margens do ribeiro junto à Casa da Matança/Fte Sta. Marta, 

em conjunto com diversas entidades, assim como a população.------------------------------- 

• Reunião/visita com o Sr. Presidente da Câmara, onde foram abordados os 

seguintes assuntos:----------------------------------------------------------------------------------- 

1. Empreitada realizada em arruamentos diversos, propomos encontro de contas 

com Águas de Santarém, por forma a reduzir as operações de tesouraria assim 

como controlar a execução orçamental nesta freguesia.------------------------------- 

2. Arruamentos diversos pequenos arranjos e requalificação da Rua das Sopas.------ 

3. A requalificação do parque infantil da Freguesia de Alcanhões é urgente. O Sr. 

Presidente da junta esclareceu que a câmara municipal de Santarém vai 

assumir as obras do parque infantil.------------------------------------------------------ 

4. Casa das coletividades, saber se é ou não possível a permuta entre a Caixa e a 

CMS.------------------------------------------------------------------------------------------ 

5. Passagens de nível das Assacaias e variante entre Assacaias e Saúde.-------------- 

6. Festas do Vinho qual o apoio por parte da CMS para potenciar o setor vinícola e 

promover a economia local da freguesia. ----------------------------------------------- 

•       Inicio dos trabalhos de requalificação da unidade de saúde. O Sr. Presidente da 

Junta esclarece o plano de obra e em como fica assegurado o serviço à freguesia em 

matéria de saúde--------------------------------------------------------------------------------- 

• Realização do mercado de natal.---------------------------------------------------------- 
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• Convite às Instituições/Associações para que em conjunto com a junta, 

alegrarem o jardim da Vila com os efeitos natalícios.------------------------------------------ 

O Sr. Presidente da Junta informou que vai ser repavimentada a reta do fairro entre a 

N3 e o cruzamento para Vale de Figueira, tomando a palavra para o Sr. Luís 

Mendonça a questionar se vão ser contempladas lombas, ao que o Sr. Presidente da 

Junta explica que vão ser solicitadas lombas elevadas aos engenheiros responsáveis 

pela obra.---------------------------------------------------------------------------------------------- 

A Sr.ª Margarida Duarte questiona relativamente à higiene e conservação do 

cemitério: nomeadamente dos wc do cemitério, torneiras de água partidas, cemitério 

novo com campas abandonadas. Questiona de quem é a responsabilidade.----------------- 

A Sr.ª Isa Escapa faz um reforço positivo quanto a como vai ser assegurado o serviço 

de saúde, com a junta a garantir o serviço de transporte aos utentes. Questiona ainda 

quanto às alterações de taxa de transporte escolar para irmãos de modo a ajudar as 

famílias e garantir a fixação de famílias na freguesia. O Sr. Presidente da Junta 

responde que vai ter isso em conta numa próxima revisão.----------------------------------- 

O Sr. Carlos Pimenta questiona quanto ao levantamento de ossadas, e é explicado que 

são pagas taxas mas ao coveiro.-------------------------------------------------------------------- 

Não havendo mais intervenções dos membros da Assembleia, encerrou-se a Ordem de 

Trabalhos e passou-se de seguida ao Período de Intervenção do Público---------------- 

O Sr. Jaime Cunha solicita a palavra e fala relativamente às passagens de nível, que a 

obra já estava projetada há muitos anos, e questiona se o projeto já não serve, se é 

necessário outro projeto e para que serviu a verba disponibilizada pela câmara 

municipal. O Sr. Presidente da Junta explica a verba e o estudo inicial.------------------- 

O Sr. Pedro Branco toma a palavra para solicitar a pertinência de poder consultar os 

documentos analisados pelos membros da assembleia de freguesia. O Sr. Presidente da 

Junta explica que a plataforma DGAL tem de disponibilizar esta informação pois é 

obrigatória a sua publicação desde este ano civil de 2016.------------------------------------- 

O Sr. Presidente da Junta agradeceu os comentários e sugestões.-------------------------- 

Não havendo intervenções e não tendo mais assunto a tratar, o Sr. Presidente da 

Assembleia deu por encerrada a sessão, da qual se lavrou a presente ata que, depois de 
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lida e aprovada, vai ser assinada pelo Presidente, por mim, Primeira Secretária, que a 

secretariei e pelo Segundo Secretário.----------------------------------------------------------- 

 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 

___________________________________________________________________ 


